

USAGERS DE DROGUES VIEILLISSANTS : UN PROBLÈME GRANDISSANT POUR LES CENTRES DE TRAITEMENT EN EUROPE



OEDT
Rapport annuel 2010, novembre 2010, 2011,
Rapports

{{Résumé :}}

Un rapport de l'OEDT paru le 10 novembre souligne la nécessité d'adapter les politiques de prise en charge aux patients âgés de plus de 40 ans.

« On pense généralement », explique le directeur de l'OEDT Wolfgang Götz, « que les personnes arrêtent de consommer de la drogue au milieu de la trentaine, mais les données fournies par les centres de traitement montrent que ce n'est pas toujours le cas. De plus en plus, les services sont appelés à répondre aux besoins de clients plus âgés qui subissent à la fois les effets d'un usage sur une longue durée et ceux du vieillissement. Jusqu'à présent, nous avons été lents à saisir les conséquences de ce changement, mais il pose un problème grandissant aux services thérapeutiques spécialisés dans la toxicomanie tout comme aux services sanitaires et sociaux en général ».